

NEWSPAPER

Forum Komunikasi Umat Beragama Sulawesi Tengah Melaksanakan Muhibah di Kabupaten Poso

Update - NEWSPAPER.CO.ID

Apr 9, 2021 - 20:22



Poso - Forum Komunikasi Umat Beragama (FKUB) Provinsi Sulawesi Tengah kembali melaksanakan Muhibbah Kerukunan bersama Pemerintah Daerah Poso, Pimpinan Majelis/Organisasi Keagamaan dan Pengurus FKUB Poso, Jumat (9/4),

Kegiatan yang dimaksudkan sebagai bentuk penguatan kelembagaan FKUB sebagai sebuah lembaga mitra pemerintah yg terus berkhidmat untuk membangun kerukunan umat beragama guna mewujudkan kerukunan nasional.

Hadir dalam pertemuan hari ini Wakil Bupati Kab. Poso Yasin Mangun sekaligus sebagai Ketua Dewan Penasehat FKUB Poso, Kepala Badan Kesbangpol, para pimpinan Majelis Agama-agama dan organisasi Keagamaan serta Pengurus FKUB Kab. Poso.

Pertemuan yg berlangsung kurang lebih dua jam tersebut bertempat di Ruang Pogombo Kantor Bupati Poso diawali dengan laporan Ketua FKUB Kab. Poso Yusuf Runa yg memaparkan tentang kondisi kehidupan umat beragama yang saat ini jauh lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya,

Dimana kerukunan umat bergama sudah menjadi kesadaran kolektif dan terasa sangat penting untuk terus ditingkatkan. Dalam konteks ini FKUB Kab Poso terus menggalakkan kampanye-kampanye damai ditengah umat, ungkapinya

Sementara itu Ketua FKUB Prov. Sulteng Prof. H. Zainal Abidin. M.Ag dalam sambutannya terus menghimbau agar Umat beragama khususnya di Kab. Poso harus saling menjaga kerukunan, saling percaya dan terus mengembangkan faham moderasi beragama,

"Kita mungkin berbeda dari keyakinan beragama tetapi kita adalah manusia."
Jelasnya

Oleh karenanya kita terus menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan (humanis), realistis karena faktanya kita berbeda. Kita juga perlu menerima sudut pandang yg berbeda (kebenaran agama itu tergantung pada cara kita memahami teks agama), terang Prof. H. Zaenal Abidin, M.Ag

Ketua FKUB Sulteng ini juga berharap, Kita juga terus membangun kerjasama yg baik dan selalu toleran. Para tokoh agama perlu juga harus memiliki kesadaran global agar tidak semena menyampaikan pesan-pesan keagamaan yg jauh dari nilai toleransi.

Saya teringat tema Natal 2019 "Hiduplah dan bersahabatlah dgn semua manusia". Tema ini menyadarkan kita bahwa manusia ini makhluk yg senantiasa dapat bersahabat, bersaudara meski berbeda keyakinan.

Prof. Zainal Abidin tak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bupati dan Wakil Bupati atas penyambutan rombongan Muhibbah FKUB Sulteng hari ini,

Pada kesenpatan pertemuan ini Wakil Bupati M. Yasin Mangun. S.Sos..sangat bersyukur dan berucap alhamdulillah hari ini kita dipertemukan tentu senua ini krn kehendak Tuhan.

Beliau menuturkan bahwa sejak pelantikan kurang lebih sebulan ini selalu datang orang-orang baik yg senantiasa memberikan saran dan masukan dalam rangka membangun Kab. Poso yang lebih baik ke depan.

Kehadiran FKUB Prov Sulteng bersama rombongan kali ini sangat bernilai guna

terus memperkuat kerukunan umat beragama di daerah ini. Hal ini juga sangat sejalan dengan visi misi kami Verna - Yasin yakni membangun Poso yang harmonis dan damai di tengah keberagaman suku dan agama.

Visi misi ini menginspirasi kita bahwa keberagaman itu menjadi potensi dan modal pembangunan di daerah yg kita cintai ini.

Wabup Yasin Mangun juga berterima kasih atas kehadiran FKUB Sulteng dan para pimpinan Majelis Agama-agama serta organisasi keagamaan. Bahwa kebersamaan, kekompakan dan sinergisitas menjadi penentu keberlangsungan pembangunan daerah poso ke depan yg lebih baik.